



Einschlafen dürfen
wenn man müde ist,
das ist eine tröstliche,
eine wunderbare Sache.

Traurig, aber dankbar für die vielen schönen Jahre die wir
gemeinsam verbringen durften, nehmen wir Abschied von
unserer lieben Tante, Großtante und Cousine, Frau

Maria Lintner

welche am Montag, dem 9. Jänner 2017, im 89. Lebensjahr
nach langer Krankheit, von uns gegangen ist.

Das Leben einer einfachen bescheidenen und herzenguten
Frau ist zu Ende gegangen. Wer sie gekannt hat, weiß was
wir verloren haben.

Unsere liebe Verstorbene wird am

Freitag, dem 13. Jänner 2017, um 14 Uhr

in der Aufbahnhalle des städtischen Friedhofs Hollabrunn
feierlich eingesegnet und im Familiengrab zur ewigen Ruhe bestattet.

Die hl. Seelenmesse feiern wir um 15 Uhr in der Stadtpfarrkirche.

Die Betstunde findet am Donnerstag, dem 12. Jänner 2017, um 19 Uhr
in der Kapelle Mariathal statt.

Danke, dass du immer für uns dagewesen bist!

**Manfred u. Marianne
Stefan u. Anja, Karin u. Rainer
Michael u. Carina**

**Christine u. Irfan
Selin**

im Namen aller Verwandten

2020 Mariathal 28

Thompson GesmbH